

Se inauguró área de expansión Covid-19 en el Husj y donan equipos UCI

10:15 am 19-junio

Cuatro cubículos con una cama cada uno, cuatro ventiladores y cuatro monitores de signos vitales, fueron donados por la CEO.



Las cuatro unidades UCI ampliarán la atención de los pacientes que llegan por contagio de Covid-19 a la ciudad de Popayán. / Fotos suministradas – El Nuevo Liberal.

El Hospital Universitario San José inauguró el área de expansión para pacientes Covid-19. Tendrá una capacidad instalada de 17 camas de Cuidados intensivos y 24 camas de Cuidados intermedios.

La inversión de recursos propios fue cercana a los 1.821 millones de pesos que incluye la infraestructura y la dotación de equipos, esto con el fin de fortalecer la atención a los posibles pacientes Covid y ofrecer un servicio de calidad.

Al tiempo, se recibieron cuatro unidades de cuidados intensivos que fueron donadas por la Compañía Energética de Occidente, CEO, para ampliar la capacidad de atención en la sala Covid-19 del centro asistencial. Son cuatro cubículos con una cama cada uno, cuatro ventiladores y cuatro monitores de signos vitales, que fueron comprados a proveedores del departamento, explicó Paola Ramos, gerente de Asuntos Corporativos de CEO.

El alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón, agradeció el gesto de la CEO y dijo que con la donación se completan 39 unidades de UCI. Hace dos semanas con recursos del hospital habían llegado seis de estos elementos para pacientes críticos, algunas de las camas están en la sala Covid y otras por fuera de esta área especial.

“Le decimos a Popayán que estamos preparados no solo para mitigar la pandemia, estamos haciendo una gran actividad con los vigías de la salud con mil personas que estarán atentas en comunas, barrios y veredas. Es también la respuesta con capacidad resolutiva en el hospital donde ya hemos atendido los primeros casos de Covid”, afirmó el mandatario local.

Anotó López que las cifras crecen y se prevé que el pico de la pandemia puede llegar en agosto o septiembre, son actualmente 64 casos en Popayán, hay 16 pacientes en la UCI y cuatro de ellos son positivos para Covid-19 y por eso se está en contacto permanente con el Ministerio de Salud.

Recordó que el gobierno nacional anunció que para el Cauca *“llegarían 82 ventiladores, sin embargo, la prioridad es para regiones con alta incidencia de contagio pero está prevista la llegada de más UCI en próximas semanas para los hospitales San José, Susana López y Francisco de Paula Santander”.*

El gerente del Husj César Sarria Porras, se unió al agradecimiento por el donativo ya que de esta manera aumenta la capacidad instalada, sin embargo, se trabaja con diferentes instituciones y el Ministerio de Salud para llegar a 70 camas UCI en este hospital.

Indicó que estas cuatro UCI con las que se dota el Husj, proyectadas al ciclo de la epidemia a 31 de diciembre estarían albergando aproximadamente a 36 pacientes, *“por eso es una gran ayuda poder salvarle la vida a estas personas”.* Sobre la expansión externa, Sarria indicó que es una política de desespero que *“esperamos no necesitarla en Popayán, las estaciones exteriores son situaciones complejas para la comunidad donde que hay llevar pacientes que no tendrían la atención médica necesaria”.*

Entre tanto, Omar Serrano, gerente general de la CEO, indicó que son cuatro unidades UCI de alta gama destinadas a enfrentar la pandemia y recordó que la Compañía está donando dos mil millones de pesos en el Cauca, *“como una muestra de nuestro compromiso con la región, constituidos en 800 millones en ayudas humanitarias que fueron entregadas en su totalidad y 1.200 millones en dotación de cuidados intensivos a tres hospitales del Cauca, las cuatro UCI que entregamos al Hospital San José, dos adicionales al Hospital Susana López que deben estar en trámite de entrega y dos unidades más para el Hospital Francisco de Paula Santander, en el municipio de Santander de Quilichao”.*